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2023年度 

第 2回 放送番組審議会議事録 

 

日時  2024年 2月 5日（月）     14：00～15：30 

場所  セラミックパーク MINO 小会議室 

 

委員長 

多治見商工会議所 専務理事                角田  誠治   様 

副委員長 

瑞浪市役所 総務部 企画政策課 課長       【欠席】 加藤   昇    様 

一般社団法人土岐市観光協会 会長               石黒 信彦  様 

多治見市役所 企画部 秘書広報課 課長           水野 琢也  様 

土岐市役所 秘書広報課 課長                 鈴木 伸重   様 

川本製陶所 美濃焼おかみ塾                  藤田 ちぐさ 様 

学校法人廣池学園麗澤瑞浪中学･高等学校事務部 部長     川瀬 達也  様 

入試係長                         

                             出席者 合計 6名 

事務局 

  代表取締役社長                     福村  郁夫 

  常務取締役                       倉地  公彦 

放送部 部長                【欠席】  佐伯  さほり 

      係員                     大西  明子 

係員                     須原  なつみ 

     係員                      加藤  久美 

 

議 事 

１．おりべネットワーク株式会社 代表取締役社長挨拶 

２．番組審議会委員長挨拶 

３．報告事項  

① 多治見市制記念花火大会 生中継 

   ② 中学生 職場体験・職業講話 受け入れ 

   ③ 小学生向け仕事体験イベント 「将来マナビジョン」参加 

   ④ 公開収録 イオンモール土岐 

４． 審議事項（番組視聴）     

１）岐阜県道の駅めぐり～志野・織部～/～賤母～   

２）多西ミツバチプロジェクト        

３）Gifu Seiryu Heroes 関連番組  ～余談会～/～地域リーグ生中継～      
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審議事項（番組視聴） 

 1) 岐阜県道の駅めぐり～志野・織部～/～賤母～   

＜角田委員長＞ 

詳しく説明されていたし、美濃焼が豊富で、陶器祭りの様なコーナーもあると知りまし

た。 

＜石黒委員＞ 

さらに PRをして欲しいです。 

＜水野委員＞ 

美濃焼に関して多くの時間をとっていたので良いと思います。この施設ならではのもの

にスポットを当てている点が良かったです。 

＜鈴木委員＞ 

構成などリズム良く飽きることなく視聴できました。 

＜藤田委員＞ 

1カットが短い部分がありました。 

＜川瀬委員＞ 

好感を持って見ました。グルメ、野菜、スイーツ道の駅の魅力がいっぱいでした。 

 

 ２)多西ミツバチプロジェクト   

＜川瀬委員＞ 

地域の高校生の頑張る姿に釘付けになり、見ていて飽きませんでした。地域のお店とコ

ラボしてという点も地域活性化につながっていて良かったです。 

＜藤田委員＞ 

校舎の屋上で蜂を飼うなんてびっくりしたし、とても面白いと思いました。 

中高が一緒である西高ならではの先輩、後輩の教え合う繋がりも楽しそうで見ていて穏

やかな気持ちになりました。 

＜鈴木委員＞ 

ゆったりして、テンポもゆっくりしていて尺も長くて贅沢な編集ですね。生徒の飾らな

い言葉が自然でケーブルテレビならではの番組だと思います。 

＜水野委員＞ 

高校生の普段の様子が伝わってきて思わず応援したくなりました。 

＜石黒委員＞ 

 こんな体験はしたことがない。させている学校が素晴らしい。 

＜角田委員長＞ 

 多治見西高校は色々な事に取り組んでいます。勉強以外のことにも頑張って取り組んで

いて素晴らしいと思います。もっと色々な人に活動を知って欲しいですね。 
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３)Gifu Seiryu Heroes 関連番組  ～余談会～/～地域リーグ生中継～    

＜鈴木委員＞ 

選手との距離が近く感じられるまさに地域密着番組ですね。 

＜水野委員＞ 

この番組をきっかけに Gifu Seiryu Heroesの知名度が更に高まるといいなあと思いまし

た。 

＜石黒委員＞ 

チームの試合を始めて見ました。もう少しいろんな場所で発信してファンを増やしてい

ってください。 

＜川瀬委員＞ 

飲み会はいわゆるオフの姿なので、リラックスしている感じが出ていて選手が身近に感

じられました。多治見市の印象などの質問があって上手く作られているなあと思いまし

た。地域リーグ生中継は試合が始まるまで間があったので、その間に成績発表や選手の

特徴を伝えるなどしたら良かったと思います。 

＜藤田委員＞ 

余談会はファン以外の人が見ても楽しめる工夫が必要だと思いました。試合と見比べて

も余談会に出ていた選手がどの選手かつながりませんでした。ユニホーム姿のプロフィ

ールを入れたらわかりやすかったかもしれません。バスケットの解説の方はすごいと思

いました。 

＜角田委員長＞ 

  チームがあることは知っていますが、Gifu Seiryu Heroes はなぜ立ち上がったのかなど

設立の背景などの情報があると良かったのではないでしょうか。飲み会は盛り上がって

いましたね。会場になった「中華楼せん」に行ってみたくなりました。 

＜鈴木委員＞ 

  スポーツでも地域を盛り上げていって欲しいです。 


